

ДОКУМЕНТ НЕ ПРЕДНАЗНАЧЕН ДЛЯ ПУБЛИКАЦИИ, РАЗГЛАШЕНИЯ ИЛИ РАСПРОСТРАНЕНИЯ, ПОЛНОСТЬЮ ИЛИ ЧАСТИЧНО, В ЛЮБОЙ ЮРИСДИКЦИИ, ГДЕ ТАКИЕ ДЕЙСТВИЯ ПРЕДСТАВЛЯЛИ БЫ СОБОЙ НАРУШЕНИЕ НОРМ ПРИМЕНИМОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА ТАКОЙ ЮРИСДИКЦИИ

Информация о ходе работ по повторному бурению на Чинаревском месторождении

г. Уральск, 2 апреля 2024 г.

ОО «Жаикмунай», дочерняя компания Nostrum Oil & Gas PLC («Nostrum» или «Компания», совместно с дочерними компаниями — «Группа»), независимой нефтегазовой компании, занимающейся добычей нефти и газа, а также разведкой и разработкой нефтегазовых месторождений в Прикаспийском бассейне, публикует информацию о Nostrum ходе работ по повторному бурению на скважине № 301 — одной из двух скважин, предусмотренных программой повторного бурения на Чинаревском месторождении. Завершение программы планируется в 2024 г.

Скважина № 301, общая глубина которой достигает 4 980 м, пробурена в срок и без превышения бюджета. Заканчивание скважины ожидается в ближайшее время, а запуск — в середине 2024 г. Скважина предназначена для уплотнения существующей сети скважин в пределах коллекторов карбона и девона. Углеводороды (нефть, газовый конденсат) обнаружены в трех ключевых интервалах. Результаты соответствуют ожиданиям Компании относительно начального дебита скважины в объеме 400—700 бнэ. Теперь буровая установка начнет работу на следующей скважине — № 41, которую планируется забурить в середине апреля и запустить в эксплуатацию в III кв. 2024 г.

Арфан Хан, Главный исполнительный директор:

«Работы по повторному бурению скважины № 301 прошли успешно благодаря масштабным исследованиям недр, проведенным за последние несколько лет, в ходе которых первоочередное внимание уделялось оптимальному балансу геологических рисков и потенциальной выгоды. Рентабельная добыча из этой скважины поможет перевести наши запасы категории 2P в категорию разрабатываемых добываемых запасов (PDP) с меньшими затратами за счет использования существующих стволов скважин, а также замедлит общее сокращение добычи на месторождении. В план работ на следующей скважине входит бурение бокового ствола, что сопряжено с более высоким уровнем геологического риска, поскольку подразумевает выход за пределы контроля скважин в девонском коллекторе».

Международный идентификационный код юридического лица (LEI):
635400РТК71KNQВНРQ33

Дополнительная информация

Более подробная информация представлена на сайте www.nostrumoilandgas.com

Контакты

Nostrum Oil & Gas PLC

Петро Михалкив

Главный финансовый директор

ir@nog.co.uk

Instinctif Partners (Великобритания)

Ги Скарборо

Вивиан Лай

+44-0-207-457-2020

nostrum@instinctif.com

О Группе

Nostrum Oil & Gas PLC — независимая нефтегазовая компания, занимающаяся добычей нефти и газа, а также разведкой и разработкой нефтегазовых месторождений в Прикаспийском бассейне. Ее акции котируются на Лондонской фондовой бирже под тикером NOG. Основной добывающий актив Компании — Чинаревское месторождение, разработка которого ведется ТОО «Жаикмунай», 100-процентной дочерней компанией Nostrum Oil & Gas PLC. ТОО «Жаикмунай» владеет 100% прав на пользование недрами на данном месторождении.

Заявления прогнозного характера

Некоторые заявления, содержащиеся в настоящем документе, носят прогнозный характер. К ним относятся заявления о намерениях, предположениях или текущих ожиданиях Компании и ее должностных лиц в отношении различных вопросов. В настоящем документе слова «ожидается», «предполагается», «прогнозируется», «планируется», «может», «будет», «должно» и прочие аналогичные выражения и их отрицательные формы указывают на прогнозный характер заявлений. Такие заявления не представляют собой заверения или гарантии и содержат элементы риска и неопределенности, вследствие чего фактические результаты могут существенно отличаться от приведенных в соответствующих заявлениях прогнозного характера.

Настоящее сообщение не представляет собой и не должно рассматриваться, полностью или частично, как предложение или побуждение к инвестированию в Компанию или какое-либо другое юридическое лицо, и акционерам Компании не следует чрезмерно полагаться на содержащиеся в нем заявления прогнозного характера. За исключением случаев, предусмотренных соответствующими правилами листинга и применимым законодательством, Компания не принимает на себя обязательство актуализировать или изменять любые прогнозные заявления с учетом событий, произошедших после даты настоящего объявления.



**NOT FOR RELEASE, PUBLICATION OR DISTRIBUTION, IN WHOLE OR IN PART, IN,
INTO OR FROM ANY JURISDICTION WHERE TO DO SO WOULD CONSTITUTE A
VIOLATION OF THE RELEVANT LAWS OF THAT JURISDICTION**

Zhaikmunai LLP

Update on re-entry drilling operations at the Chinarevskoye Field

Uralsk, 2 April 2024

Zhaikmunai LLP, a subsidiary of Nostrum Oil & Gas PLC (“**Nostrum**” or “**the Company**” and together with its subsidiaries “**the Group**”), an independent oil and gas company engaging in the production, development and exploration of oil and gas in the pre-Caspian Basin, is pleased to provide an update on Nostrum’s well No.301 re-entry drilling operations, the first of a two well re-entry drilling programme at its Chinarevskoye field to be completed in 2024.

The well No.301, reaching a total depth of 4,980 meters, has been drilled on time and on budget and is awaiting completion operations with start-up expected mid-2024. It had multiple in-fill targets across the Carboniferous and Devonian age reservoirs. Hydrocarbons (oil, gas-condensate) have been encountered across 3 key intervals. The results are in line with the Company’s expectations of initial well rates of 400 to 700 boepd. The drilling rig will now move to the next well, No.41, with expected spud mid-April and start-up in Q3 2024.

Arfan Khan, Chief Executive Officer, commented:

“The successful re-entry drilling of the well No.301 is the result of extensive subsurface studies completed over the past few years that placed priority on balancing the geologic risks with potential rewards. The value-accretive production from this well will help to convert our 2P reserves to PDP at lower costs by leveraging existing wellbores, in conjunction with slowing the overall field-level production decline. The next well, a sidetrack, carries a higher level of geologic risk as it is step-out from the existing well control in the targeted Devonian reservoir.”

LEI: 635400PTK7IKNQBHPQ33

Further information

For further information please visit www.nostrumoilandgas.com

Further enquiries

Nostrum Oil & Gas PLC

Petro Mychalkiw

Chief Financial Officer

ir@nog.co.uk

Instinctif Partners – UK

Guy Scarborough

Vivian Lai

+ 44 (0) 207 457 2020

nostrum@instinctif.com



About the Group

Nostrum Oil & Gas PLC is an independent oil and gas company currently engaging in the production, development and exploration of oil and gas in the pre-Caspian Basin. Its shares are listed on the London Stock Exchange (ticker symbol: NOG). The principal producing asset of Nostrum Oil & Gas PLC is the Chinarevskoye field that is being operated by a wholly-owned subsidiary of Nostrum Oil & Gas PLC – Zhaikmunai LLP, who is the sole holder of the subsoil use rights with respect to the development of the field.

Forward-Looking Statements

Some of the statements in this document are forward-looking. Forward-looking statements include statements regarding the intent, belief and current expectations of the Company or its officers with respect to various matters. When used in this document, the words “expects”, “believes”, “anticipates”, “plans”, “may”, “will”, “should” and similar expressions, and the negatives thereof, are intended to identify forward-looking statements. Such statements are not promises nor guarantees and are subject to risks and uncertainties that could cause actual outcomes to differ materially from those suggested by any such statements.

No part of this announcement constitutes, or shall be taken to constitute, an invitation or inducement to invest in the Company or any other entity, and shareholders of the Company are cautioned not to place undue reliance on the forward-looking statements. Save as required by the relevant listing rules and applicable law, the Company does not undertake to update or change any forward-looking statements to reflect events occurring after the date of this announcement.